

# Premier bilan positif pour le nouveau club du val de Saône

## **l'équipe plus 35 messieurs à l'honneur**

- Vu 7 fois
- Le 03/12/2015 à 05:00
- [Réagir](#)



Le président, Michel Pelletier. Photo Max DEGLETAGNE

Les toutes premières compétitions officielles organisées par le nouveau tennis club du val de Saône (TCVS) se terminent. Le président, Michel Pelletier, dresse le bilan.

Comment se sont déroulées ces compétitions ?

« Le temps nous a permis de profiter au mieux des cours extérieurs. L'équipe 1 a gagné tous ses matches et se retrouve en phase finale du championnat. Le bilan sportif est très différent selon les équipes mais, au-delà de la performance, les championnats seniors représentent de vrais moments de rencontre, entre joueurs et équipes. »

Avec une dizaine d'équipes en compétition, comment avez-vous géré l'organisation ?

« Pour la première fois, les joueurs et joueuses des quatre clubs historiques se sont rencontrés et ont joué dans les mêmes équipes. C'est une des raisons d'être du TCVS. Ces championnats sont un succès. »

Après cette enrichissante expérience, que proposez-vous ?

« Le TCVS a engagé des équipes dans le challenge Perronnassien et dans la coupe des dames. Chacun de ces événements participe à la vie de notre club.

Site [www.tcv.s.fr](http://www.tcv.s.fr)